
  
 

 
Beschlussauszug 

 
aus der 

Sitzung des Ausschusses für Stadtentwicklung, Bau und Verkehr, 
Umwelt und Ordnung der Stadt Schönberg  

vom 14.11.2023 

  
Top 7.1 Bewirtschaftung Palmbergstadion 
 
Herr Schlaberg fragt nach, ob es in Sachen Bewirtschaftung des Palmbergstadions schon etwas 
Neues gibt? 
Herr Zwiebelmann teilt mit, dass es zum Vertrag schon konkreter geworden ist, mit dem Verein 
im Gespräch sind. Durch den Verein wurde geäußert, dass dieser in der Lage ist, den Platz selbst 
zu bewirtschaften. 
 
 
 
 


